

## ナザレの大工二代目

十一月二十三日は良い兄さんの日っスね、良い兄さんとアツイ出会い求めて、銀貨三十売られた喧嘩買ったところ、ハメるつもりがハメられて、羞恥の事実、放置プレイ、自分殴られたら、反対側の頬も差し出すガチMなんで、街中十字架背負って歩くのも茨の冠被るのも興奮しまくりでした！

顔も知らない盗人と一緒に磔になんて屈辱、思い出すだけで香油が滴るっス。十字架に磔にされると釘で三点攻め、最後はガイウス兄さんの鋭い突き、熟練の槍捌きに我慢できず、自分、聖杯から葡萄酒が滴り落ちて止まんなかったっス！ガイウス兄貴も、まるで目が開いた様だと喜んでくれて、立ったままイっちゃいました！今もゴルゴダで絶賛放置プレイの真っ最中、だんだん火照った体も冷めてきて雄の熱がまた恋しくなつてきちゃいました、禪一丁で磔にされているんで嘆き

の壁乗り越え、自分勝手にヤリ捨ててくれる兄貴募集中っス！

本来リバ可なんですけど、今現在諸事情によりバリタチなんでそこん所よろしく！

ヒゲスジ系ですが、ガチムチの人が好みっス、オトウト系でも気の合う人ならOKっス！

聖地奪還してくれる兄貴、急いでやって来る性ダー、性処理道具、便器によろしく！

ナザレの工務店二代目より。

オッス、工務店の二代目兄貴のカキコみてたまんなくなりやつて来た、樹海系ガチ髭野郎っす！

いやあ、正に聖地、やって来たかいがあつたぜ、ケツ堀ブランコならぬ十字架に磔で淫乱調教覚悟完了な軀の持ち主なんて初めて見たからインパクト大、股間も大！

オイシソーに滴る雄汁もイエスって感じで、ド変態。パバ

も大マン足だ！　しとの見ている前で、ヨガリ感じる天性のマゾ野郎、突かれた瞬間の神よ何ぞ我を見捨てたもう、なんてセリフだけで感じまくった、シゴキまくった！

まさに性人つて風格があつて、掘れちまつたぜ

馬から生まれたとしか思えない、馬並みの旨そうなウマい棒がまさにジーザス！

熟成されたトロマンに槍が突き刺さる度、イエス、イエスと叫ぶ様は正に圧巻！

しかも磔のまま、くるっくるっス悶えやがるなんて、流石マゾの極みに惚れ惚れしたぜ！

槍兵の兄貴にガン射キメたお次は俺とズリ見せ勝負で雄の語らいしたかったが順番待ちが多くてイケなかったぜ、次があればよろしくな！

漁る人

マラ扱いてるんで岩のように鍛えた俺の顔蹴つてくれ、漁師系ガチヒゲ親爺だ。今日は俺達穴使共の兄貴の大切な日、兄貴を囲んで晩餐中！

「汝、今宵の鶏鳴を待たずして三度我を否むべし」

なんて言いやがる！

普段喜んで受難するドMな兄貴の発言に、ついムキになつちまつた！

聖なる夜に響く「セイヤ、セイヤ」の叫び声、ケツ穴引締め迎え撃つ、兄貴の攻めは正にジーザス、脇腹槍で刺されたようにズンズン奥に響きやがる！

イキそうかと聞かれ、何を言っているのか分からねえとスツ惚ける途切れぬ攻め。熱い葡萄酒が聖杯に注ぎ込まれ思わず飛びだすガラリヤ詭り、兄貴に聞かれ即座に使徒共に語り出す！

ねちっこい攻めに、感じねえと吐き捨てるが我慢も

限界。ケツマンと同時に俺の釣り竿握りしめ、お前は仲間なんだろうと耳元で囁く兄貴の甘い誘惑言葉攻め、感じてなんかいねえぞと叫んだ瞬間、衆目の中で雄汁大噴出、その途端鶏の鳴き声が響き渡り、俺思わず「クオ・ヴァデイス」って叫んじまったぜ、流石兄貴には敵わない！

しかも耳元で、また磔にされにローマに行くぜなんて言いやがる！ 飛んだ変態雄マンコ野郎。Mに目覚めた俺も逆さ磔にされる為ついで行く事にしたぜ！

オッス、樹海系ヒゲガチ熊野郎です、漁師系岩親爺さんのカキコ見てたら、たまんなくなつて、鏡見ながら三回も抜いちまったぜ、普段ドMなナザレの兄貴が、攻めに回る所なんて、想像するだけで抜きがいがあるぜ！

まさに。パライゾのひらき。

聖夜に響く野郎のヨガリ叫びはGメン紙上のアリア、

生種よ雄の望みの喜びよって感じだぜ。

こまオラツシヤいらねえ、今からでもおらしよと異端野郎捕まえて、俺が野郎のエヴァンジェリストになつてやるぜ！ 最初はイメテと嫌がつても一回キリヤと言わせねえ！ 中申し上げウラウラノーベスしてやれば慈悲の所作で、ハアテルノステルに

感じてねえと拒否するケレド、我慢のベンツランサに淫乱野郎の本性現し、最後はグルリヨーザと感じまくり吠えまくり、クリスマス之夜に野郎の願いも万事叶い給うに違いない！

家の玄関は常にかきつぱなしだ、冬の寒さじゃ冷えもしないほど熱いが、この熱が損なわれない内に野郎同志で街にホワイトクリスマスをプレゼントしてやろうぜ！ 俺はリバ可だ、アクバル兄さんでも構わねえぜ、とつとと来やがれ！

ヌルヌルズイーベン、搾りたての熱々の生種浴びてヌルヌルしたいぜ！

八月一〇日は何の日か？ そんな事も分からねえのか、そこに並べ淫乱マラ共。

ドス黒い乳首をじっくり可愛がつて、一人でイケなくしてやる。口に糞突っ込む時と飲み込む前にオッスと叫べ、イクか、イクのか？ 俺の口でイクのか？ さつさとイっちゃまえ！

野郎一歩外に出れば七人の兄貴、禪締めた野郎が勝負を挑むは世の必定。良いガタイの野郎共を乗りこなせねば、一人前とは言い難い。戦場ではケツマンコの緩みが敗北に繋がる、繋がる棒は抜けちまう。

おい、今マンコと言ったのは貴様か、マンコマンコってお前等はマンコから生まれた人か

締りねえマンコ野郎だ修正してやる、男は穴も心も締マ

ラないとイケねえ！

野郎の戦場、主砲装填用意、艦長ただ今洗浄中、隙を見せるなマリッコ共脇でズレ弾込め完了、股間の中隊長殿血気盛ん、仰角最大猛る反る！

そそり立つは黒き主砲、猛る反りは金メダルか否、バウアー！

並び立つ砲列正に黒騎士、黒い主砲の一斉射、白い飛沫が交じり合う。華麗に敵を蹂躪し、奇跡の戦術直腸革命、雄腔の阿鼻叫喚をふりかぶる戦場を駆け抜ける戦車猟兵共！

ジャイロ唸らせ一二〇mm戦車主砲搭載装弾筒付翼安定徹甲弾、発射寸前、玉切れなし、小官のケツの穴舐めたきや入隊しろ！